



20.05.2019

## **Tobias Koch: Brandanschlag auf das Schärfste verurteile**

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (20.5.2019) zum Brandanschlag auf das Fahrzeug vom AfD-Abgeordneten Claus Schaffer:

„Mit Entsetzen haben wir heute vom Brandanschlag auf das Fahrzeug des Abgeordneten Claus Schaffer gehört. Das verurteilen wir auf das Schärfste. Gewalt kann kein Mittel des politischen Protestes sein. Was man auch immer von der AfD halten mag, eine solche Tat ist in jedem Fall inakzeptabel und undemokratisch.“